

GRUPO XV

Memorable partido del Aviaco-Madrileño que batió claramente al Valdepeñas

Los manchegos fallaron un penalty con 1-0 en el marcador

MADRID. (Molero Ortega).— Aviaco Madrileño, 3 (Tapia y Criado (2); Valdepeñas, 1 (Espejo).

AVIACO: Chicharro (3); Pablo (1), Puig (2), Carmona (3); Pastor (0), Del Olmo (3); De Pablo (2), Tapia (2), Criado (3), Herrera (1) y Sánchez (0).

VALDEPEÑAS: Sepúlveda (0); Alarcón (1), Samper (0), Tovic (1); Dorado (1), Martínez (1); Domenech (0), Parra (1), Miguelín (0), Oviedo (1) y Espejo (2).

Arbitró el señor Poveda, mal.

LOS GOLES

1-0. Minuto 15. Falta lanzada por De Pablo desde la banda derecha, entran al remate completamente solos Criado y Tapia, siendo éste de cabeza el que marca.

1-1. Minuto 45. Fallo garrafal de Pablo, aprovechado por Espejo para batir a placer a Chicharro.

2-1. Minuto 51. Centro de De Pablo y cabezazo desde fuera de Criado.

3-1. Minuto 58. Es ahora Del Olmo el que centra sobre el área y de nuevo Criado cabecea estupendamente a la red.

INCIDENCIAS
Regular entrada, con abundancia de seguidores valdepeñeros. El terreno estaba muy resbaladizo, teniendo que anotar continuas caídas de los jugadores. A los 23 minutos se lesionó Oviedo, siendo retirado a los vestuarios; salió en el segundo tiempo completamente inútil. En el minuto 35 Puig dio mano dentro del área, el penalty lanzado por Espejo fue fuera. En saques de esquina triunfaron los forasteros por 6 a 3.

SE IMPUSO EL CORAJE Y...
LA CLASE

Pasó por el estadio "Antonio Borrachero" el líder de la competición y hemos de decir cuanto antes que no demostró su condición de tal, pues fue bastante inferior al Mérida, Extremadura y Cacereño que ya pasaron y puntuaron todos ellos en este estadio; quizá coincidiera su visita con la mejor actuación del Aviaco de esta temporada y por ello no luciesen los manchegos en todo su esplendor.

La táctica de los forasteros fue el 4-3-3, con Martínez incrustado en su defensa y los dos interiores junto a Dorado en el centro; por parte aviadora eran De Pablo y Pastor los que apoyaban respectivamente a sus medios y defensas.

El primer tiempo fue de dominio alterno, aunque hubo más peligrosidad por parte valdepeñera, que aprovechando la desorientación de algunos elementos locales llegaban peligrosamente a la meta de Chicharro; gracias que éste (aún a costa de recibir varios golpes) tuvo una de las actuaciones más felices que le recordamos; así a los siete minutos y por una mala cesión de Pablo hubo de arrojar a los pies de Espejo, poco después tuvo que estirarse bastante para desviar un cabezazo de Parra desde cerca. Con el 1-0, el Valdepeñas aumentó su ritmo de juego, fandiando Dorado y Oviedo dos claras ocasiones de lograr la igualdad; pero con un minuto de intervalo se produjo la lesión de Oviedo y el penalty fallado y con él la desarticulación total del conjunto visitante, cir-

cunstancia ésta aprovechada por el Aviaco para acercarse al área enemiga, siendo Criado el que con dos buenos cabezazos estuvo a punto de aumentar el tanteo; cuando éste periodo finalizaba un fallo defensivo local dio lugar a la igualdad, ciertamente merecida hasta ese momento.

Llegó la segunda parte y con ella un nuevo Aviaco, pues a la seguridad del meta, se unió la mejoría general de los tres defensas; en la media, Del Olmo siguió jugando a pleno rendimiento y haciéndose cada vez más el dueño del centro del campo y en el ataque, la triplete central bien servida por De Pablo, que jugó de extremo en esta parte; empezó a dar trabajo a los inseguros Samper y Sepúlveda, que hoy tuvieron fallos impropios de su veteranía; así se consumió el primer cuarto de hora en el cual los locales hicieron un juego inmejorable. Además de lograr dos nuevos tantos, tuvieron ocasiones de aumentar el tanteo, pues el balón no salía de campo valdepeñero. Con el 3-1 en el tanteador, De Pablo atravesó otra vez su posición y el juego bajó algo en relación con el trepidante ritmo anterior, aun así, a los 73 minutos un nuevo cabezazo de Criado no fue bien sujetado por Sepúlveda y el cuarto gol local es-

tuvo a punto de producirse.

El Aviaco, ya lo decimos antes, ha jugado su mejor partido de la temporada; sus puntales fueron ésta vez Chicharro y Carmona en la parte de atrás, el gran Del Olmo en la media y Criado en la vanguardia, sin que tampoco podamos olvidar al central Puig y a los atacantes Tapia y De Pablo.

En el Valdepeñas tan sólo ha sobresalido su exterior zurdo Espejo, estando los demás sólo discretos, salvo Sepúlveda y Samper atrás y Domenech y Miguelín en el ataque, que estuvieron francamente flojos.

OPINIONES

Al finalizar el encuentro pasamos a los vestuarios y allí al alimón con nuestro compañero de la Voz de Madrid, Eduardo Sotillo abordamos al mister local Antonio Pintos, que nos dijo: "Me encuentro muy satisfecho por la actuación de mis jugadores, aunque yo estaba esperando en vencer tras los últimos entrenamientos que hemos efectuado. Yo no creo que hayamos pasado un "bache", lo que ocurre es que mis muchachos son muy jóvenes y tienen lógicos altibajos. El cambio de Puig a la zaga se ha debido que el central Julián está lesionado. El Valdepeñas es un buen cuadro según lo demuestra su clasificación, pero hoy (Pasa a página 13)

Fue superior el Plasencia al Aranjuez

El meta visitante, Perea, evitó mayor tanteo

Plasencia. (De nuestro corresponsal GARRO).
ARANJUEZ C. F.: Perea; Orriols, Paco, Espada; Puertas, Gómez-Jerez; Agüilla, Rodríguez, Díaz, Lindo y Quesada.

sin duda debió quedarse cegado por el sol.
COMENTARIO
Ha sido un encuentro, entretenido y se ha jugado mejor que en las pasadas jornadas,



Perea hizo un partido formidable. Aquí le vemos tirarse a los pies, de Delgado para arrebatarse el balón. (Foto Madama)

C. D. PLASENCIA: Zamorano; Valle, Flores, Yiyi; Salva, Germán; Palomino, Mones, Delgado, Timonet y Cubero.

Arbitró bien el señor García Congregado.

En el minuto 44, un buen tiro de Timonet, es rechazado por el portero; llega nuevamente a este y tira consiguiendo el primer gol de la tarde.

Y en el minuto 31 de la segunda parte, tira Mones, el portero le para e incomprensiblemente lo suelta introduciéndose el balón en la portería;

pese a que ninguno de los contendientes haya hecho un partido extraordinario.

El Aranjuez es un equipo flojo, que ha jugado alegremente, ha dejado jugar sin cerrarse y sobre todo ha jugado muy noblemente.

En cuanto a calidad al equipo visitante, lo consideramos de los más flojos que han pasado por San Calixto, es luchador y en algunos momentos hicieron juego de calidad, pero la tónica general del mismo, nos ha parecido de bastante mediocridad. Tiene bastante juventud en su conjunto y por ello ha luchado hasta el último momento.

Perea su guardameta, ha sido la figura del partido.

La defensa contundente, pero poco segura, destacando Paco y Orriols, que marco a Cubero y le dio mucho trabajo.

Nos gustó la media como línea, siendo el más destacado Puertas. La delantera creemos es la línea más floja, sobre todo en los momentos finales le falta profundidad. El mejor Lando.

Por el Plasencia en el que debutaban Zamorano y Mones. Esperaremos hacer un comentario sobre los mismos, después de verlos en otras actuaciones. Desde luego nos convenció, de momento más Mones.

La defensa bastante bien y segura; destacó como siempre Flores, aunque sus compañeros de línea no desmerecieron del mismo.

En la media, que esta tarde ha jugado mejor que otras veces, nos pareció más completa Germán.

Y en la vanguardia; los destacados han sido los dos extremos. En el primer tiempo Palomino, hizo escapadas peligrosísimas, sabiendo soltar la pelota oportunamente y pasando en las mejores condiciones. Minutos antes del descanso cayó encima del mismo el guardameta visitante, tuvo que retirarse hasta el descanso y esto le restó facultades, aunque de todas formas siguió jugando bien. En la segunda parte el destacado fue Cubero; le tocó el defensa mejor del conjunto de Aranjuez, y pese a ello brilló extraordinariamente, tanto centrando, como tirando y sobre todo con sus peligrosas internadas.

Los demás de la línea, quedaron bastante bajos en relación con los extremos.

Frente al Olivenza, el Leganés consiguió su primera victoria

El 2-1 resultó corto, pues pudo aprovechar mejor las lesiones del visitante

LEGANÉS. (De nuestro corresponsal, Gerji).
Leganés, 2; Olivenza, 1.

C. D. Olivenza: Peláez; Canito, Callejo, Ortega; Calín II, López; Adelardo, Cele, Vela, Inzante y Tony.

C. D. Leganés: Soto; Miguel, Felipe, Martínez; Madrazo, Olivares; Bragado, Cecilio, Moreno, Boyer y Pelé.

Arbitro: Sr. Torres Granizo.

Esperaba hoy el público de Leganés la primera victoria de su equipo, y ésta se ha producido, no solo por las lesiones del equipo contrario, sino por el buen juego realizado por todo el conjunto local, que durante los 90 minutos del partido, ha mandado en el terreno de juego, con organización, con soltura y con fuerza.

Es corto el resultado en comparación con los méritos contraídos, porque el Leganés de hoy ha jugado con soltura, ha dominado durante los 90 minutos el centro del terreno, y ha tirado con insistencia al marco contrario; pero Peláez y sobre todo Calín II, han tenido una gran actuación y han evitado con ello un tanteo más abultado.

Ha transcurrido la primera parte con gran dominio del Leganés. El Olivenza ha tenido que emplearse muy a fondo, no para atacar, sino para aliviar los continuos y bien dirigidos contraataques del equipo local. A pesar de este gran dominio

el Leganés no consigue marcar su primer gol hasta el minuto 31 en que Olivares, aprovechando una indisposición del central Callejo, fusila sin contemplaciones el primer gol.

Bien es verdad que desde los 15 minutos, el Olivenza, juega solamente con diez hombres, pues Tony se lesiona solo, con posible rotura de ligamentos, cuando intentaba un ataque.

La segunda parte es de las mismas características que la primera. Continuo dominio del Leganés y continua desgracia del Olivenza, pues a los 7 minutos, pierde a uno de sus mejores hombres defensivos, Ortega, que abandona el campo durante diez minutos para reaparecer muy mermado de facultades y teniendo que abandonar el campo, cuando aún faltaban diez minutos para finalizar el partido.

A los 10 minutos de esta segunda parte, Cecilio, lanza un centro-chut sobre la portería del Olivenza, y marca el segundo gol, a pesar de los esfuerzos de Peláez y Callejo por evitarlo.

Parecía que la primera victoria del Leganés iba a ser además con goleada, porque el Olivenza solo tenía 9 hombres útiles y el Leganés jugaba con soltura y precisión; pero Calín, colocado de defensa escoba ha desbaratado todas, o casi todas las intenciones de gol y los delanteros locales no han podido aprovechar mejor la gran oportunidad que se les presentaba.

Cuando por mi reloj habían transcurrido tres minutos más del tiempo reglamentario, en un contraataque del Olivenza, Madrazo incurre involuntariamente en penalty, que lanzado por Calín II, establece el definitivo 2-1, favorable al Leganés.

Por el Olivenza se han destacado Ortega, al que el árbitro llamó la atención por impetuoso, a mi juicio injustamente, pues nunca le vi ir con mala intención, pero sí con mucha codicia. Con él Calín II y Peláez han sido los mejores.

Por el Leganés, sobre todos, Madrazo, que incrustado entre la defensa ha sacado todos los balones que escasamente pasaban. Con él, Martínez y Soto merecen especial atención.

El árbitro, señor Torres Granizo, ha ennegrecido lo que estaba siendo una regular interpretación, concediendo el penalty que originó el único gol del Olivenza, cuando Madrazo, involuntariamente, tocó un balón que fue a su mano y no su mano al balón.

Como ya decimos al principio, primera victoria del Leganés, que si bien ha podido ser más abultada, también hay que reconocer que los dos lesionados del Olivenza, Ortega y Tony, han sido un gran handicap para el equipo visitante. No obstante, el Leganés ha jugado muy bien y ha merecido holgadamente esta primera victoria que ha alegrado mucho a todos sus seguidores.